

Sambut Ramadhan, Prabowo Subianto Doakan Bangsa Indonesia Dijauhkan dari Segala Penyakit dan Bencana

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Mar 23, 2023 - 16:42



Sambut Ramadhan, Prabowo Subianto Doakan Bangsa Indonesia Dijauhkan dari Segala Penyakit dan Bencana

Sukabumi - Menhan RI Prabowo Subianto mengajak kepada seluruh masyarakat Indonesia agar bulan suci ramadhan 1444 Hijriah ini semakin meningkatkan keimanan dan ketakwaan. Demikian disampaikan Prabowo Subianto dalam

unggahannya di Facebooknya, 22 Maret 2023.

“Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh. Marhaban Yaa Ramadhan, selamat menunaikan ibadah puasa bulan Ramadhan 1444 Hijriah. Semoga kita semua senantiasa dilimpahkan rahmat dari Allah Subhanahu Wata'ala dan dijauhkan dari segala penyakit dan bencana, “ungkap Prabowo dalam video kurang dari satu menit itu.

Kemudian dia mengajak agar menjadikan momentum Ramadhan tahun ini untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan, serta berharap agar masyarakat Indonesia senantiasa mendapatkan perlindungan dari Allah SWT, terhindar dari bala bencana dan lainnya.

“Selamat menjalankan ibadah di bulan Ramadhan dengan sukacita dan damai. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala senantiasa melindungi kita dan bangsa Indonesia. Dan memberikan yang terbaik, untuk bangsa dan rakyat Indonesia. Aamiin.. Aamiin Ya Rabbal Alamin,” paparnya

Unggahan ketua umum Partai Gerindra ini mendapatkan banyak respon dari masyarakat, Prabowo disebut sebagai tokoh bangsa dan didoakan menjadi presiden Republik Indonesia tahun 2024 mendatang

“Walaikumsalam warahmatullahi wabarakatuh Mantap Pak....lanjutkan semoga Bapak Prabowo Subianto Menjadi Presiden RI Tahun ini. Aamiin amin amin ya rabbal alamin ,” tulis Siddik Dwi

“Ini lah presiden kita untuk 2024,,do a ku bersama mu pak prabowo,” timpal Musli Sinaga

“Bapak ini yang cocok memimpin Indonesia ke depan agar terkendali dan aman sejahtera rakyatnya. Mudah an cepat jadi presiden dahh. Aq dukung sepenuhnya bapak Prabowo Subianto untuk terpilih jadi presiden kedepan,” tulis pemilik akun Fb Ari Frast